

Управление культуры Верхнесалдинского района
Верхнесалдинская центральная городская библиотека

ВЕРХНЯЯ САЛДА

(1943–1956)

Библиографический указатель

Верхняя Салда
2004

ББК 91
В 36

Составители:

Л. В. Кузьминых

В. Ю. Хабарова

Консультант:

Т. В. Медведева

Редактор:

Л. Н. Лигостаева

Ответственный за выпуск:

М. В. Пирожок

ПРЕДИСЛОВИЕ

В связи с возросшим в настоящее время интересом жителей города Верхняя Салда к истории и культуре края Центральная городская библиотека продолжает создание цикла ретро-спективных библиографических пособий. Первый указатель включал литературу с января 1993 по декабрь 2002 года. Во второй указатель вошли статьи из газеты “Металлист”, которая издавалась с 1943 по июнь 1956 гг. в период разделения Верхне- и Нижнесалдинского районов.

Данное издание адресовано государственным служащим органов местного самоуправления, работникам средств массовой информации, музеям, библиотек, преподавателям и студентам, а также всем интересующимся данной темой.

В пособии представлена литература о районе в целом, природе, истории, развитии хозяйства, образованию и культуре.

Литература расположена в систематическом порядке в соответствии со схемой для организации краеведческих ката-логов, в последнем делении рубрики – в алфавите авторов и заглавий документов. В конце рубрик представлены документы по персоналиям, которые выделяются курсивом. Официальные материалы вынесены в начало рубрик.

Справочный аппарат библиографического пособия включает именной указатель. В именном указателе вы найдете фамилии авторов статей, интервьюеров, иллюстраторов, персоналии выдающихся людей района.

Подготовка и выпуск указателя осуществлены при поддержке краеведческого отдела Свердловской областной универсальной научной библиотеки имени В. Г. Белинского. Составители благодарят библиографа краеведческого отдела СОУНБ имени В. Г. Белинского Л. Н. Лигостаеву за осуществление редакции пособия и заведующую архивным отделом администрации муниципального образования “Верхнесалдинский район” Л. К. Кудрину за оказание консультативной помощи.

РАЙОН В ЦЕЛОМ. НАСЕЛЕННЫЕ ПУНКТЫ РАЙОНА

НАСЕЛЕННЫЕ ПУНКТЫ

1. Лавреневская, К. Больше внимания медицинскому обслуживанию на селе : [мед. обслуживание в колхозах им. 1 Мая, “Новый быт” и Никит. фельдшер. пункте] / К. Лавреневская // Металлист. – 1954. – 15 авг.

2. Шатунова, В. Две новых библиотеки-читальни : [открытие б-к-читален при клубах Никит. и Север. сел. советов в конце 1949 г.] / В. Шатунова // Металлист. – 1950. – 23 апр.

д. Никитино

3. Алексеева, А. В сельской библиотеке : [анализ деятельности б-ки] / А. Алексеева // Металлист. – 1955. – 6 июля.

4. Алексеева, К. В колхозной библиотеке : [орг. обслуживания читателей в б-ке] / К. Алексеева // Металлист. – 1953. – 24 июня.

5. Васильева, А. Повседневно руководить сельскими комсомольскими организациями : [анализ деятельности Никит. комсом. орг.] / А. Васильева // Металлист. – 1954. – 6 июня.

6. Ефремов, И. Поднять организационно-массовую работу сельского Совета на должную высоту : [анализ деятельности сел. Совета] / И. Ефремов // Металлист. – 1951. – 14 окт.

7. Лисицын, В. На сельской сцене : [проведение смотра сел. худож. самодеятельности] / В. Лисицын // Металлист. – 1952. – 10 февр.

8. Медведева, А. Трудовой день в колхозной деревне : [анализ деятельности Никит. совхоза] / А. Медведева // Металлист. – 1955. – 11 сент.

9. Мельникова, М. В сельской школе : [анализ деятельности Никит. семилет. шк.] / М. Мельникова // Металлист. – 1954. – 15 авг.

10. Семенова, Н. Передвижные библиотечки : [орг. передвижек сел. б-кой] / Н. Семенова // Металлист. – 1951. – 30 марта.

11. Соболев, Л. В сельской библиотеке : [анализ деятельности Никит. сел. б-ки] / Л. Соболев // Металлист. – 1954. – 3 нояб.

12. Тычкин, Н. Воспитание в труде : [анализ деятельности сел. шк. по техн. воспитанию] / Н. Тычкин // Металлист. – 1952. – 24 окт.

д. Северная

13. Зверева, А. Как мы организуем работу сельского клуба / А. Зверева // Металлист. – 1955. – 5 авг.

ЭКОНОМИКА

СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ

14. Город в настоящем : [анализ соц.-эконом. развития] // Металлист. – 1952. – 7 нояб.

15. Гусев, Г. Беречь кадры – заботиться о них : [анализ соц.-эконом. развития, 1942 г.] / Г. Гусев // Металлист. – 1943. – 28 янв.

ФИНАНСОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

16. Бюджет нашего города : [итоги 1952 г. и план 1953 г.] // Металлист. – 1953. – 15 мая.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

17. Казаков, К. Неотложные задачи работников промышленности города / К. Казаков // Металлист. – 1955. – 24 июля.

18. Казаков, К. Неустанно повышать уровень работы промышленности / К. Казаков // Металлист. – 1951. – 15 авг.

19. Малышева, В. Замечательный труд : [анализ деятельности Верхнесалд. гор. типографии] / В. Малышева // Металлист. – 1949. – 13 нояб.

20. Общегородское совещание мастеров : [анализ роли мастера на пр-ве] // Металлист. – 1950. – 5 окт.

21. Царегородцев, К. За дальнейший технический прогресс : [анализ развития социалист. соревнования на предприятиях, Верхнесалд. р-н] / К. Царегородцев // Металлист. – 1952. – 16 марта.

Верхнесалдинский металлургический завод

см. также 98

22. Буркин, П. Всемерно бороться за увеличение выплавки стали : [анализ деятельности по увеличению производительности труда] / П. Буркин // Металлист. – 1954. – 27 окт.

23. Васильев, С. Государственный план – закон для предприятия : [анализ выполнения плана] / С. Васильев // Металлист. – 1956. – 3 июня.

24. Губкин, П. И завод не тот, и люди не те : [анализ деятельности Верхнесалд. металлург. з-да] / П. Губкин // Металлист. – 1955. – 1 янв.

25. Замураев, М. Металлурги могут работать хорошо : [итоги деятельности Верхнесалд. металлург. з-да, 1954 г.] / М. Замураев // Металлист. – 1955. – 19 янв.

26. Иванов, В. Выполнение организационно-технических мероприятий – под неослабный контроль общественности : [проведение модернизации] / В. Иванов // Металлист. – 1953. – 4 марта.

27. Иванов, В. Наш завод в новой пятилетке : [анализ деятельности Верхнесалд. металлург. з-да] / В. Иванов // Метал-лист. – 1952. – 1 окт.

28. Карасев, В. Будем работать еще лучше : [анализ деятельности Верхнесалд. металлург. з-да, 1951 г.] / В. Карасев // Металлист. – 1952. – 21 янв.

29. Карасев, В. Помощь семьям погибших воинов, инвалидов войны и труда : [осуществление помощи семьям погибших воинов, инвалидов войны и труда] / В. Карасев // Металлист. – 1952. – 18 апр.

30. Кошелев, В. Металлурги в борьбе за сокращение цикла производства : [анализ деятельности металлург. з-да] / В. Кошелев // Металлист. – 1949. – 10 апр.

31. Кошелев, В. Шире распространять опыт передовиков производства : [анализ техн. оснащенности Верхнесалд. металлург. з-да] / В. Кошелев // Металлист. – 1952. – 2 марта.

32. Леньков, К. Усилить пропаганду техники безопасности: [орг. охраны труда] / К. Леньков // Металлист. – 1952. – 30 апр.

33. Леньков, П. Режим экономии на предприятии – залог могущества нашей Родины : [анализ роста пр-ва] / П. Леньков // Металлист. – 1953. – 22 мая.

34. Малышев, М. С. Завод в свете реконструкции / М. С. Ма-лышев // Металлист. – 1944. – 6 окт.

35. Металлурги В. Салды заняли третье место во всесоюзном социалистическом соревновании // Металлист. – 1945. – 13 июля.

36. Петров, Ф. Металлурги снижают себестоимость металла / Ф. Петров // Металлист. – 1948. – 17 апр.

37. Пузырев, В. Работать с мастерами : [орг. работы с мастерами] / В. Пузырев // Металлист. – 1950. – 4 июня.

38. Тимохова, Л. Новаторам производства – широкую дорогу: [анализ роста производительности труда] / Л. Тимохова // Металлист. – 1953. – 26 июля.

39. Юновидов, С. Резервы снижения себестоимости про-дукции – в действии / С. Юновидов // Металлист. – 1955. – 4 марта.

Внедрение хозрасчета

40. Васильев, С. Неуклонно внедрять бригадный хозрасчет / С. Васильев // Металлист. – 1953. – 7 окт.

41. Емельянов, Е. Настойчиво внедрять хозрасчет Е. Еме-льянов // Металлист. – 1952. – 30 марта.

Изобретательство и рационализация

42. Васильев, С. Рационализаторы – за повышение произ-водительности труда : [анализ роста пр-ва] / С. Васильев // Металлист. – 1954. – 12 дек.

43. Игнатов, М. Больше внимания и помощи молодым рационализаторам : [проведение комсом.-молодеж. смотра-конкурса по рационализации и изобретательству] / М. Иг-натов // Металлист. – 1956. – 10 февр.

44. Кошелев, В. Вклад рационализаторов металлургического завода : [орг. работы, направл. на усовершенствование технологий] / В. Кошелев // Металлист. – 1951. – 2 марта.

45. Кошелев, В. Не компанейски, а повседневно руководить работой рационализаторов и изобретателей : [орг. работы, направл. на повышение производительности труда] / В. Ко-шелев // Металлист. – 1950. – 27 авг.

46. Тимохова, Л. Шире дорогу изобретателям и радио-нализаторам : [проведение месячника по сбору и внедрению рационализат. предложений] / Л. Тимохова // Металлист. – 1952. – 27 авг.

47. Чачин, В. Наши рационализаторы : [орг. механизации технолог. процессов] / В. Чачин // Металлист. – 1951. – 8 июля.

48. Чачин, В. Новый размах социалистическому соревнованию по рационализации / В. Чачин // Металлист. – 1951. – 18 марта.

49. Коваленко, В. Неутомимый рационализатор : [Рыбаков И. В. – теплотехник] / В. Коваленко // Металлист. – 1953. – 9 авг.

Литейный цех

50. Сухоросов, М. Механизировать цех / М. Сухоросов // Металлист. – 1951. – 1 апр.

Мартеновский цех

51. Васильев, С. Снижать затраты труда и средств на тонну выплавляемой стали : [анализ роста производительности труда] / С. Васильев // Металлист. – 1956. – 6 мая.

52. Лаптев, В. В мартеновском цехе : [анализ деятельности мартен. цеха] / В. Лаптев // Металлист. – 1952. – 25 июня.

53. Оносов, К. Повседневно бороться за стойкость мартенов-ских печей / К. Оносов // Металлист. – 1952. – 23 янв.

54. Семенов, Л. Почему отстаёт мартеновский цех / Л. Семенов // Металлист. – 1943. – 28 мая.

55. Теляшев, Г. Мой метод работы : [излож. метода по скорост. вып. плавков] / Г. Теляшев // Металлист. – 1946. – 23 нояб.

56. Сизов, И. Простая советская женщина : [Кантур М. И. – помощник каменщика мартен. цеха] / И. Сизов // Металлист. – 1955. – 11 дек.

57. Кост, А. Школа Никоновой : [Никонова А. – бригадир рубщиков, рук. стахан. шк.] / А. Кост // Металлист. – 1943. – 7 марта.

58. Константинов, Д. Передовой мастер : [Оносов П. Н. – мастер] / Д. Константинов // Металлист. – 1955. – 9 окт.

59. Аржанников, Д. Старейший металлург К. М. Преснов : [Преснов К. М. – мастер] / Д. Аржанников // Металлист. – 1956. – 1 янв.

Механический цех

60. Голованов, П. Успехи, добытые упорным трудом коллектива : [анализ деятельности механ. цеха] / П. Голованов // Металлист. – 1949. – 30 окт.

61. Новосадова, Л. Хозяин своего слова : [Осьминин К. И. – строгальщик ремонт.-механ. цеха] / Л. Новосадова // Металлист. – 1951. – 18 марта.

Прокатный цех

62. Агарков, В. Бороться за экономию и снижать себе-стоимость : [анализ плана прокат. цеха] / В. Агарков // Металлист. – 1951. – 30 марта.

63. Васильев, С. Неуклонно снижать себестоимость проката: [снижение себестоимости продукции] / С. Васильев // Металлист. – 1956. – 23 мая.

64. Голованов, П. О состоянии оборудования цеха / П. Голованов // Металлист. – 1952. – 24 окт.

65. Новосадова, Л. Трудовая советская семья : [Антонов Н. – бригадир] / Л. Новосадова // Металлист. – 1955. – 1 мая.
66. Новосадова, Л. Знатный кузнец города : [Ермаков Г. И. – кузнец] / Л. Новосадова // Металлист. – 1953. – 8 февр.
67. Петренко, М. Знатный кузнец : [Ермаков К. Г. – кузнец прокат. цеха] / М. Петренко // Металлист. – 1950. – 21 сент.
68. Хлыстунов, В. Сын рабочего : [Ермаков К. Г. – кузнец прокат. цеха] / В. Хлыстунов // Металлист. – 1950. – 7 нояб.
69. Уткин, Н. Новатор высокой производительности труда: [Котов С. П. – бригадир стана прокат. цеха] / Н. Уткин // Металлист. – 1947. – 3 окт.
70. Хлыстунов, В. От резчика до мастера : [Оносов В. А. – прокатчик] / В. Хлыстунов // Металлист. – 1950. – 17 дек.

Электроцех

71. Куканов, И. Рационализация на службу экономии : [анализ деятельности электроцеха] / И. Куканов // Металлист. – 1943. – 20 февр.
72. Негина, Л. За дальнейшую экономию электроэнергии : обеспечение бесперебойной работы всех агрегатов электроцехом] / Л. Негина // Металлист. – 1948. – 22 февр.
73. Медведева, А. Достойная смена : [Сухоросов И. – электромонтер энергоцеха] / А. Медведева // Металлист. – 1956. – 1 мая.

Знатные люди завода

74. Семин, Б. Лучший травильщик : [Балуков А. А.] / Б. Се-мин // Металлист. – 1944. – 25 авг.
75. Хлыстунов, В. Котельщик Виктор Алексеевич Варфо-ломеев / В. Хлыстунов // Металлист. – 1951. – 3 янв.
76. Семин, Б. Лучший токарь цеха : [Вьюшкин И. П.] / Б. Семин // Металлист. – 1944. – 1 сент.
77. Анатольев, Л. Знатная резчица – бригадир [Грабко Л.] / Л. Анатольев // Металлист. – 1945. – 8 марта.
78. Кадачникова, Н. Награждение металлургов : [Долгору-ков В. В., Ермаков А. Г., Карягин В. В., Тарагара И. В. – награждение орденом Ленина] / Н. Кадачникова // Металлист. – 1953. – 24 апр.
79. Анатольев, Л. Всегда впереди : [Лисов В. – токарь] / Л. Анатольев // Металлист. – 1945. – 22 июня.
80. Коваленко, В. Рядовой вальцовщик : [Макаров Ф. А.] / В. Ко-валенко // Металлист. – 1953. – 2 окт.
81. Хлыстунов, В. Аппаратчик Юрий Оносов / В. Хлыстунов // Металлист. – 1950. – 2 дек.
82. И. Т. Пешков : [Пешков И. Т. – директор Верхнесалд. металлург. з-да. Некролог] // Металлист. – 1954. – 23 апр.
83. Медведева, А. Инженер Плюснина : [Плюснина Н. А.] / А. Медведева // Металлист. – 1955. – 20 февр.
84. Семенов, Л. Бригада им. Наташи Ковшовой : [присвоение им. Н. Ковшовой бригаде резниц Л. Сидоровой] / Л. Семенов // Металлист. – 1944. – 8 марта.
85. Семин, Б. Лучший волочильщик : [Смирнов С. П. – награждение орденом “Красная звезда”] / Б. Семин // Метал-лист. – 1945. – 6 окт.

86. Долбилов, И. Итоги социалистического соревнования : [анализ деятельности металлопрокат. з-да] / И. Долбилов // Металлист. – 1947. – 3 окт.

87. Смирнов, Е. Работа по графику – залог успеха : [орг. стр-ва] / Е. Смирнов // Металлист. – 1947. – 15 авг.

88. Ячменев, А. Больше внимания рационализаторам и изобретателям : [развитие социалист. соревнования] / А. Ячменев // Металлист. – 1949. – 24 апр.

Верхнесалдинский металлообрабатывающий завод

89. Бельков, В. Растет творческая инициатива масс : [развитие социалист. соревнования] / В. Бельков // Металлист. – 1949. – 2 окт.

90. Карасев, П. А. Используем все резервы повышения производительности труда : рассказ токаря-обдирщика / П. А. Карасев // Металлист. – 1949. – 31 июля.

91. Производственно-техническая конференция завода // Металлист. – 1948. – 26 марта.

92. Теняева, А. А. Завод в борьбе за снижение себестоимости : [перевод на хозрасчет основ. цехов] / А. А. Теняева // Металлист. – 1945. – 9 мая.

СТРОИТЕЛЬСТВО

93. Третья сессия городского Совета : [рассмотрение вопр. жилищ. и культур.-бытового стр-ва] // Металлист. – 1955. – 22 мая.

94. Казаков, К. Успешно завершить годовые планы по жилищному и культурно-бытовому строительству / К. Казаков // Металлист. – 1954. – 24 окт.

95. Константинов, Д. На строительстве Дворца культуры / Д. Константинов // Металлист. – 1955. – 13 июля.

96. Кочергин, Н. Ускорить строительство больничного городка / Н. Кочергин // Металлист. – 1955. – 23 сент.

97. Ночвинов, В. Выше уровень организации труда строителей и качество работ : [анализ деятельности коллектива строителей Центр. поселка] / В. Ночвинов // Металлист. – 1955. – 6 апр.

98. Ночвинов, В. За коренное улучшение работы ОКСа : [анализ деятельности Отд. капит. стр-ва Верхнесалд. металлург. з-да] / В. Ночвинов // Металлист. – 1955. – 5 июня.

99. О ходе выполнения плана жилищного и культурно-бытового строительства и благоустройства : (с гор. парт. актива) // Металлист. – 1956. – 20 мая.

100. Петров, К. Быстрее и качественнее строить жилые дома : [стр-во жилых домов ОКСом Верхнесалд. металлург. з-да] / К. Петров // Металлист. – 1955. – 21 сент.

101. Пряничников, И. С любовью к делу : [стр-во Дворца культуры] / И. Пряничников // Металлист. – 1955. – 17 авг.

102. Сильверстов, М. И. Построим стадион и парк культуры : [план построения центр. дома культуры и завершения стр-ва стадиона] / М. И. Сильверстов // Металлист. – 1946. – 4 июля.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

103. О запрещении подворного забоя скота в местах, обслуживаемых скотобойными пунктами : решение исполн. ком. Верхнесалд. гор. совета депутатов трудящихся от 08.06.1950 г. N 360 // Металлист. – 1950. – 18 июня.

104. Об охране посевов зернобобовых и овощных культур от потрав, повреждений и хищений : решение исполн. ком. Верхнесалд. Совета депутатов трудящихся от 10.06.1948 г. N 330 // Металлист. – 1948. – 18 июня.

105. С пленума горкома ВКП(б) : [рассмотрение вопр. заготовок и хранения картофеля] // Металлист. – 1943. – 27 авг.
106. Голубев, Н. Множить успехи в труде : [анализ деятельности Верхнесалд. совхоза] / Н. Голубев // Металлист. – 1953. – 24 апр.
107. Медведева, А. В Верхне-Салдинском совхозе : [анализ деятельности Верхнесалд. совхоза] / А. Медведева // Металлист. – 1955. – 22 апр.
108. Образцово проведем уборку урожая и заготовку сельско-хозяйственных продуктов : [материалы сессии гор. Совета] // Металлист. – 1952. – 15 авг.
109. Силин, А. Усилить шефскую помощь сельскому хозяйству / А. Силин // Металлист. – 1956. – 11 янв.
110. Манькова, М. Как я добиваюсь высоких надоев молока : рассказ доярки Верхнесалд. совхоза / М. Манькова // Металлист. – 1955. – 8 марта.
111. Васильев, С. Передовая доярка : [Полуэктова А. В. – доярка Верхнесалд. совхоза] / С. Васильев // Металлист. – 1956. – 1 янв.
112. Мельникова, М. Лучшая телятница : [Томилова Л. Р. – телятница с.х. артели “Новый быт”] / М. Мельникова // Металлист. – 1954. – 20 окт.

ТОРГОВЛЯ. ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ

113. III сессия горсовета : [обсуждение состояния торговли] // Металлист. – 1948. – 2 апр.
114. Улучшить советскую торговлю : [материалы сессии гор. Совета] // Металлист. – 1953. – 20 сент.
115. Журавлев, А. Письмо в городской комитет КПСС : [анализ деятельности торговли] / А. Журавлев // Металлист. – 1953. – 27 февр.
116. Замураев, М. Городское собрание профсоюзного актива: [обсуждение вопр. улучшения торговли] / М. Замураев // Металлист. – 1953. – 9 сент.
117. Новосадова, Л. Улучшить работу предприятий общественного питания : [анализ деятельности столовых] / Л. Новосадова // Металлист. – 1955. – 3 июля.

МЕСТНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

118. Бабкин, А. Больше качественных товаров широкого потребления : [анализ деятельности артелей лег. пром-сти] / А. Бабкин // Металлист. – 1951. – 8 июля.
119. Богданов, С. Задачи местной промышленности во втором полугодии / С. Богданов // Металлист. – 1948. – 6 авг.
120. Богданов, С. Отстающие артели снижают успех работы местной промышленности города : [орг. бытового обслуживания населения артелями “Путевод”, “Красный октябрь”, шв. мастерской “Обллегпром”] / С. Богданов // Металлист. – 1949. – 30 окт.
121. Зуев, В. Всемерно увеличивать производство, расширять ассортимент и улучшать качество товаров широкого потребления : [анализ бытового обслуживания населения] / В. Зуев // Металлист. – 1955. – 7 сент.
122. Казаков, К. За дальнейший подъем местной и кооперативной промышленности : [увеличение пр-ва товаров нар. потребления] / К. Казаков // Металлист. – 1954. – 6 янв.
123. Леньков, К. Улучшить работу местной промышленности : [анализ деятельности артелей мест. пром-сти] / К. Леньков // Металлист. – 1947. – 28 февр.
124. Мещанинов, А. Е. Развивать местную промышленность: [анализ обеспечения населения товарами широкого потребления] / А. Е. Мещанинов // Металлист. – 1945. – 6 июля.
125. Новосадова, Л. Больше внимания бытовому обслуживанию трудящихся : [анализ деятельности Горкомхоза] / Л. Новосадова // Металлист. – 1955. – 13 июля.

126. Новосадова, Л. Стахановцы из горпромкомбината / Л. Новосадова // Металлист. – 1951. – 8 авг.
127. Пустовалов, И. За рентабельность предприятия : [анализ деятельности артели “Путевод”] / И. Пустовалов // Металлист. – 1951. – 16 марта.
128. Тюшнякова, М. Снизили себестоимость продукции : [анализ деятельности артели “Рекорд”] / М. Тюшнякова // Металлист. – 1949. – 7 нояб.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО

129. О благоустройстве и санитарном содержании г. В. Салда: решение исполн. ком. Верхнесалд. гор. совета депутатов трудящихся от 04.08.1949 г. N 508 // Металлист. – 1949. – 21 авг.
130. О жилищном строительстве и бытовом обслуживании трудящихся города : [материалы сессии Верхнесалд. гор. Совета] // Металлист. – 1947. – 27 июня.
131. О приведении в культурное благоустроенное и санитарное состояние города и рабочих поселков : решение В. Салд. гор. Совета депутатов трудящихся от 01.04.1948 г. N 197 // Металлист. – 1948. – 9 апр.
132. О проведении месячника по благоустройству города : постановление В. Салд. горкома ВКП(б) // Металлист. – 1946. – 2 июня.
133. Сессия городского Совета : [рассмотрение на третьей сессии Верхнесалд. гор. совета депутатов трудящихся вопр. благоустройства и озеленения города на 1951 г.] // Металлист. – 1951. – 25 марта.
134. Боронина, З. О смене номераций домовладений города / З. Боронина // Металлист. – 1950. – 21 сент.
135. Негина, Л. Совещание о благоустройстве города / Л. Не-гина // Металлист. – 1947. – 23 мая.
136. Рыбаков, Н. За дальнейший рост культуры и благоустройства города : [анализ деятельности жилищ.-коммун. хоз-ва] / Н. Рыбаков // Металлист. – 1953. – 15 февр.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

137. Горсанэпидстанция в В. Салде : [создание гор. санэпидстанции] // Металлист. – 1944. – 21 янв.
138. Додонова, К. Больше внимания городской больнице : [анализ матер. оснащенности гор. больницы] / К. Додонова // Металлист. – 1946. – 26 апр.
139. Ефимовская, Л. В городской аптеке : [анализ деятельности гор. аптеки] / Л. Ефимовская // Металлист. – 1953. – 29 марта.
140. Семенов, Л. Аптека должна работать круглосуточно / Л. Семенов // Металлист. – 1944. – 4 февр.
141. Семенов, Л. Общегородская конференция медработников : [анализ развития гор. сети здравоохранения] / Л. Се-менов // Металлист. – 1944. – 29 февр.
142. Сергеев, С. Повседневно растить санитарный актив : [анализ деятельности первич. орг. Крас. креста] / С. Сергеев // Металлист. – 1952. – 15 февр.
143. Улучшить дело народного здравоохранения : [материалы сессии гор. Совета] // Металлист. – 1953. – 18 окт.
144. Улучшить медицинское обслуживание населения : [материалы сессии гор. Совета] // Металлист. – 1954. – 17 окт.
145. Хабибуллина, Р. Улучшим работу общества Красного Креста / Р. Хабибуллина // Металлист. – 1955. – 1 июня.

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ

XVIII-XIX ВЕКА

146. Город в прошлом : [ист. справка] // Металлист. – 1952. – 7 нояб.

XX ВЕК

147. Бабкин, А. Сбылись заветные мечты : [воспоминания участника Гражд. войны] / А. Бабкин // Металлист. – 1955. – 7 нояб.

Вклад района в победу в Великой Отечественной войне

148. Семин, Б. У матери Героя : [*Евстигнеева Е. П.* – мать Героя Совет. Союза *А. Евстигнеева*] / Б. Семин // Металлист. – 1946. – 23 февр.

ОРГАНЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ И УПРАВЛЕНИЯ

149. О введении трудгужповинности для борьбы со снежными заносами железнодорожных путей в зиму 1943 года по гор. В. Салда : решение исполн. ком. Верхнесалд. гор. Совета депутатов трудящихся от 27.01.1943 г. N 46 // Металлист. – 1943. – 6 февр.

150. О мерах улучшения организационно-массовой работы и повышения государственной дисциплины советских органов: [материалы 9-й сессии Верхнесалд. гор. Совета] // Металлист. – 1951. – 23 сент.

151. Иванов, В. Первая сессия Верхне-Салдинского город-ского Совета депутатов трудящихся (IV созыва) : [подведение итогов выборов в гор. Совет, февр. 1953 г.] / В. Иванов // Метал-лист. – 1953. – 6 марта.

152. Петров, С. О работе постоянных комиссий и депутатов горсовета / С. Петров // Металлист. – 1948. – 10 сент.

ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ

153. О борьбе с нарушением общественного порядка в городе : решение исполн. ком. Верхнесалд. Совета депутатов тру-дящихся от 01.07.1948 г. N 372 // Металлист. – 1948. – 23 июля.

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ

154. Климова, Э. О работе комитетов улиц : [анализ деятельности улич. комитетов по ул. 1 Мая и Париж. коммуны] / Э. Климова // Металлист. – 1951. – 18 июля.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ

Городская партийная организация

Конференции

155. Большевиcтский привет II-ой городской парт-конференции : [анализ вопр. повышения идейно-полит. уровня коммунистов] // Металлист. – 1945. – 18, 23 февр.

156. IV-я городская партконференция : [обсуждение вопр. состояния агитации и пропаганды] // Металлист. – 1948. – 7 марта.
157. V-я городская партийная конференция // Металлист. – 1949. – 20, 23 февр.
158. VI-я Верхнесалдинская городская партийная конференция // Металлист. – 1950. – 2 марта.
159. VII-я городская партийная конференция : [итоги деятельности за отчет. период] // Металлист. – 1951. – 8 апр.
160. Из отчетного доклада секретаря горкома ВКП(б) тов. Морозова И. А. на VIII-й Верхнесалдинской городской партийной конференции : [рассмотрение вопр. сочетания парт.-полит. работы с решением хоз. задач] // Металлист. – 1952. – 28 июня.
161. Морозов, И. А. Отчет о работе городского комитета КПСС : из докл. секретаря горкома партии на IX гор. парт. конф. / И. А. Морозов // Металлист. – 1953. – 4 дек.
162. Морозов, И. А. Отчет о работе Верхне-Салдинского горкома КПСС : материалы X гор. парт. конф. / И. А. Морозов // Металлист. – 1954. – 19 дек.
163. Морозов, И. А. Отчет о работе Верхне-Салдинского горкома КПСС : Из докл. секретаря горкома КПСС на XI Верхнесалд. гор. парт. конф. / И. А. Морозов // Металлист. – 1955. – 9 окт.

Пленумы2

164. VII-й пленум Горкома ВКП(б) : [рассмотрение вопр. улучшения бытового обслуживания семей военнослужащих] // Металлист. – 1943. – 20 февр.
165. III пленум Горкома ВКП(б) : [анализ вопр. усиления контроля за исполнением решений партии] // Металлист. – 1945. – 6 июля.
166. Седьмой пленум Горкома ВКП(б) : [анализ орг. массовой внутрипарт. работы] // Металлист. – 1946. – 23 февр.
167. VIII пленум Горкома ВКП(б) : [отчет о выполнении постановления 25 пленума обкома ВКП(б) о вып. товаров широкого потребления] // Металлист. – 1946. – 15 марта.
168. IX пленум ВКП(б) : [анализ состояния пропагандист. работы] // Металлист. – 1948. – 14 янв.
169. О мероприятиях по улучшению агитационно-массовой работы в городской парторганизации : [материалы X пленума горкома ВКП(б)] // Металлист. – 1948. – 18 февр.
170. III пленум Верхне-Салдинского ГК ВКП(б) : [итоги полит. учебы в сети парт. просвещения в 1950-1951 гг.] // Металлист. – 1951. – 1 июля.
171. Пленум городского комитета КПСС : [анализ деятельности горкома КПСС по работе с рук. кадрами] // Металлист. – 1955. – 27 мая.
172. Пленум Верхне-Салдинского горкома КПСС : [анализ деятельности горкома КПСС по распространению полит. и науч. знаний] // Металлист. – 1955. – 10 июля.
173. Пленум Верхне-Салдинского горкома КПСС : [анализ деятельности горкома КПСС по развитию пром-сти и с.х.] // Металлист. – 1955. – 14 авг.
174. Третий пленум Верхне-Салдинского горкома КПСС : [анализ деятельности горкома КПСС по усилению парт. рук. комсом. орг.] // Металлист. – 1955. – 25 дек.
175. Голодницкий, И. Растут ряды партии : [анализ деятельности парт. орг.] / И. Голодницкий // Металлист. – 1944. – 12 мая.
176. За большевистское выполнение постановления 7-ой городской конференции : [рассмотрение вопр. повышения уровня парт. рук.] // Металлист. – 1952. – 21 марта.
177. Контроль за выполнением партийных решений и предложений коммунистов : [проведение гор. собр. парт. актива] // Металлист. – 1949. – 30 окт.
178. Ксенова, В. Улучшить работу сети партпросвещения в городе / В. Ксенова // Металлист. – 1951. – 6 июля.
179. Оленева, Л. Собрание городского партийного актива, посвященное итогам февральского пленума ЦК ВКП(б) / Л. Оленева // Металлист. – 1947. – 3 апр.

180. Собрание актива Верхне-Салдинской городской парт-организации : [анализ деятельности горкома КПСС в свете решений XX съезда КПСС] // Металлист. – 1956. – 18 марта.

Городская комсомольская организация

Конференции3

181. II городская конференция ВЛКСМ : [участие комсом. орг. в социалист. соревновании] // Металлист. – 1944. – 23 июня.

182. V городская комсомольская конференция : [итоги деятельности комсом. орг. за 1947 г.] // Металлист. – 1948. – 28 янв.

183. Обращение делегатов V-й городской комсомольской конференции ко всем комсомольцам и молодежи города В. Салда : [участие комсом. орг. в социалист. соревновании за выполнение плана пятилетки в четыре года] // Металлист. – 1948. – 5 февр.

184. VIII-я комсомольская конференция // Металлист. – 1951. – 31 янв.

185. Спиридонов, М. И. Из доклада о работе городского комитета ВЛКСМ : [материалы XII гор. комсом. конф.] / М. И. Спиридонов // Металлист. – 1954. – 21 нояб.

186. XIII городская комсомольская конференция : из докл. тов. Летягина о работе гор. ком. ВЛКСМ) // Металлист. – 1955. – 2 окт.

Пленумы4

187. Четвертый пленум горкома ВЛКСМ : [обсуждение вопр. усиления политико-воспитат. работы среди молодежи] // Металлист. – 1946. – 22 авг.

188. Поднять роль цеховых комсомольских организаций : [материалы IV пленума ГК ВЛКСМ] // Металлист. – 1951. – 5 авг.

189. Белькова, В. Больше внимания воспитанию комсо-мольцев и молодежи : [анализ деятельности комсом. орг.] / В. Белькова // Металлист. – 1951. – 10 июня.

190. Белькова, В. Ремесленное училище сделать комсо-мольским : [рассмотрение вопр. привлечения молодежи в комсом. орг. ремесл. училища] / В. Белькова // Металлист. – 1952. – 11 мая.

191. Зайцев, В. Вовлечем в ряды ВЛКСМ передовую рабочую молодежь / В. Зайцев // Металлист. – 1952. – 30 марта.

192. Обращение комсомольско-молодежной смены мастера Воробьева (металлообрабатывающий завод) ко всем комсо-мольцам и молодежи города В. Салда : [участие комсом. орг. в движении за выполнение годового задания к 1 окт. в честь 30-летия ВЛКСМ] // Металлист. – 1948. – 5 дек.

193. Паньков, К. Оживить работу школьных комсомольских организаций / К. Паньков // Металлист. – 1949. – 4 сент.

194. Полякова, Р. Выше роль школьных комсомольских организаций : [анализ деятельности комсом. орг. шк.] / Р. По-лякова // Металлист. – 1955. – 6 апр.

195. Полякова, Р. Выше уровень работы учительских комсомольских организаций / Р. Полякова // Металлист. – 1954. – 3 окт.

196. Привалова, А. Поднять роль комсомольских орга-низаций учителей / А. Привалова // Металлист. – 1951. – 19 сент.

197. Трифонова, В. Быть ближе к массам : [анализ дея-тельности комсом. орг.] / В. Трифонова // Металлист. – 1944. – 28 янв.

198. Негина, Л. Алексей Капарулин : [Капарулин А. - рук. комсом.-молодеж. бригады] / Л. Негина // Металлист. – 1949. – 27 нояб.

Профсоюзы

199. Важнейшая задача профсоюзных организаций : [анализ деятельности профсоюз. орг.] // Металлист. – 1950. – 26 сент.

200. Выше уровень профсоюзной работы : [проведение отчет.-выбор. конф. на Верхнесалд. металлург. з-де] // Металлист. – 1954. – 10 марта.

201. Замураев, М. Работу профсоюзов – на уровень новых задач : [материалы гор. профсоюз. актива] / М. Замураев // Металлист. – 1954. – 15 авг.

202. Костин, А. С профсоюзной конференции : [итоги выполнения колдоговора за первое полугодие 1955 г. на Верхне-салд. металлург. з-де] / А. Костин // Металлист. – 1955. – 29 июля.

Женское движение

203. Гродницкая, Е. Женщины-патриотки : [создание Совета женщин на Верхнесалд. металлург. з-де] / Е. Гродницкая // Металлист. – 1943. – 6 февр.

ВОЕННОЕ ДЕЛО

204. Алмазов, М. Усилить контроль за деятельностью первичных организаций ДОСААФ / М. Алмазов // Металлист. – 1954. – 13 авг.

205. Криницын, Л. Накануне III городской конференции ДОСААФ / Л. Криницын // Металлист. – 1955. – 4 нояб.

КУЛЬТУРНАЯ И НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

ОБРАЗОВАНИЕ

Детские дошкольные учреждения

206. Ковалева, Е. О работе в дошкольных учреждениях : [проведение совещания дошкол. работников] / Е. Ковалева // Металлист. – 1954. – 15 окт.

207. Козлова, С. В детском садике № 8 : [подготовка к дет. утреннику в честь 37-й годовщины Октября] / С. Козлова // Металлист. – 1954. – 20 окт.

208. Мельникова, М. В детском саду № 9 : [подготовка к новогод. утреннику] / М. Мельникова // Металлист. – 1954. – 26 дек.

209. Мельникова, М. Совещание воспитателей детских садов: [итоги деятельности дет. садов за 1955 г.] / М. Мельникова // Металлист. – 1955. – 12 окт.

210. Новосадова, Л. День в детском саду : [анализ деятельности дет. сада № 7 Верхнесалд. металлург. з-да] / Л. Новосадова // Металлист. – 1955. – 22 мая.

211. Рыбакова, А. Забытые детские ясли : [благоустройство территории около дет. яслей № 4] / А. Рыбакова // Металлист. – 1952. – 1 июня.

212. Стефанова, А. Конференция дошкольных работников : [итоги деятельности дошкол. учреждений, 1946-1947 гг.] / А. Стефанова // Металлист. – 1947. – 17 окт.

Школы

213. Дьячков, П. Кружок радиолюбителей : [анализ деятельности кружка радиолюбителей в шк. № 1 и металлург. техникуме] / П. Дьячков // Металлист. – 1953. – 22 марта.

214. Оносова, Т. Организовать секцию математиков старших классов : [орг. гор. секции математиков] / Т. Оносова // Металлист. – 1952. – 11 янв.

215. Попова, В. Городское январское совещание учителей : [рассмотрение вопр. политехн. образования детей] / В. Попова // Металлист. – 1953. – 9 янв.
216. Тимохова, А. Школьная организация и учебно-воспитательная работа : [повышение парт. рук. шк., Верхнесалд. р-н] / А. Тимохова // Металлист. – 1953. – 22 апр.
217. Трифонова, А. Воспитание детей – наше общее дело : [анализ воспитат. работы шк.] / А. Трифонова // Металлист. – 1954. – 24 февр.
218. Трифонова, А. Итоги учебного года : [итоги учеб. года в шк.] / А. Трифонова // Металлист. – 1951. – 6 июля.
219. Трифонова, А. Улучшить воспитательную работу в школах / А. Трифонова // Металлист. – 1952. – 31 авг.
220. Черных, З. О чем говорят итоги первого учебного полугодия : [анализ деятельности шк.] / З. Черных // Металлист. – 1946. – 15 янв.
221. Широковская, К. Всемерно бороться за качество учебы в школах : [орг. воспитания детей в шк.] / К. Широковская // Металлист. – 1953. – 18 февр.

Школа № 1

222. Зиновьев, М. Вопросы политехнического обучения в центр внимания парторганизации : [орг. политехн. образования детей в шк. N 1] / М. Зиновьев // Металлист. – 1953. – 30 янв.
223. Зиновьев, М. Как мы осуществляем политехническое обучение : [анализ преподавания естественнонауч. предметов в шк. N 1] / М. Зиновьев // Металлист. – 1954. – 31 марта.
224. Карасев, В. Военное обучение в школе : [орг. воен. обучения в шк. N 1] / В. Карасев // Металлист. – 1943. – 23 мая.
225. Рошупков, С. В кружке юных натуралистов : [анализ деятельности кружка юных натуралистов в шк. N 1] / С. Рошупков // Металлист. – 1953. – 1 апр.
226. Сергиенко, А. Эстетическое воспитание детей : [анализ воспитат. деятельности в шк. N 1] / А. Сергиенко // Металлист. – 1955. – 26 янв.
227. Темпалов, А. Географический кружок в школе : [орг. географ. кружка в шк. N 1] / А. Темпалов // Металлист. – 1952. – 1 февр.
228. Темпалов, А. Комсомол и пионеры в школе : [анализ деятельности дет. общ. орг. в шк. N 1] / А. Темпалов // Металлист. – 1947. – 27 марта.

Школа № 4

229. Замураев, М. Первый выпуск : [анализ деятельности шк. N 4] / М. Замураев // Металлист. – 1955. – 29 июня.
230. Николаева, А. В новой школе : [открытие сред. шк. N 4] / А. Николаева // Металлист. – 1954. – 3 сент.
231. Новосадова, Л. В учебных кабинетах и мастерских средней школы N 4 : [орг. трудового обучения в шк. N 4] / Л. Ново-садова // Металлист. – 1955. – 16 дек.

Школа № 9

232. Калугина, К. Пионерскую работу строить по-новому : [орг. работы пионер. дружины шк. N 9] / К. Калугина // Металлист. – 1955. – 7 сент.

Школа рабочей молодежи

233. Адушев, А. Больше внимания школе рабочей молодежи : [анализ деятельности шк. рабочей молодежи] / А. Адушев // Металлист. – 1947. – 19 июля.

234. Адушев, А. Больше внимания школе рабочей молодежи: [анализ матер. состояния шк. рабочей молодежи] / А. Адушев // Металлист. – 1948. – 25 июня.
235. Адушев, А. Вечерняя школа рабочей молодежи : [ист. справка] / А. Адушев // Металлист. – 1950. – 10 сент.
236. Васильева, А. В школе рабочей молодежи / А. Васильева // Металлист. – 1954. – 15 окт.
237. Декун, Р. В труде и учебе : [анализ деятельности шк. рабочей молодежи] / Р. Декун // Металлист. – 1952. – 17 сент.
238. Замураев, М. Школе рабочей молодежи – 10 лет / М. Замураев // Металлист. – 1953. – 30 окт.
239. Зиновьев, М. Важная государственная задача : [анализ деятельности шк. рабочей молодежи] / М. Зиновьев // Металлист. – 1956. – 25 мая.
240. Зиновьев, М. Не ослаблять внимание к школе рабочей молодежи : [анализ матер.-техн. оснащения шк. рабочей молодежи] / М. Зиновьев, А. Николаев // Металлист. – 1954. – 13 авг.
241. Зиновьев, М. Успешно завершить набор учащихся в школу рабочей молодежи / М. Зиновьев // Металлист. – 1955. – 17 авг.
242. Темпалов, А. Год упорного труда и учебы : [анализ деятельности шк. рабочей молодежи] / А. Темпалов // Металлист. – 1954. – 27 июня.

Педагоги общеобразовательных школ

243. Колтунов, Е. Труженики советской школы / Е. Колтунов // Металлист. – 1948. – 7 нояб.
244. Награждение орденами Союза ССР учителей школ города : [Аксенова Г. И. – награждение орденом “Знак Почета”. Рукавичникова В. С., Трифонова А. Г. – награждение орденом Ленина] // Металлист. – 1952. – 19 сент.
245. Награждение учителей : [Анисимова А. А., Волкова С. С. – награждение медалью “За трудовую доблесть”. Тимохова А. Н. – награждение медалью “За трудовое отличие”] // Металлист. – 1952. – 23 янв.
246. О награждении орденами и медалями учителей города: указ Президиума Верхов. Совета СССР от 15.02.1949 г. [Балакина А. А., Кошелева А. А. – награждение медалью “За трудовое отличие”. Белобородова К. Н., Крюкова К. К., Рукавичникова В. В., Трифонова А. Г., Трифонова А. К. – награждение орденом Трудового Красного Знамени. Волкова З. А., Вьюженко М. Ф. – награждение медалью “За трудовую доблесть”. Кошелева М. Я., Широнова А. Н. – награждение орденом Ленина. Кузнецова А. А., Рыбаков В. Д. – награждение орденом “Знак Почета”] // Металлист. – 1949. – 20 марта.
247. Власова, Г. Вручение орденов и медалей учителям школ города : [Волкова З. А., Волкова М. С. – орден “Знак почета”; Крюкова К. К., Попова А. К., Трифонова А. К. – орден Ленина. Кузнецова А. А. – орден “Трудового Красного Знамени”. Маиенкова Ф. В. – медаль “За трудовую доблесть”. Оносова Ю. Ф. – медаль “За трудовое отличие”] / Г. Власова // Металлист. – 1954. – 3 нояб.
248. Учителя – орденосцы : [Костюничева А. Н. – награждение учительницы шк. N 1 орденом “Знак Почета”] // Металлист. – 1945. – 8 янв.
249. Кузнецова, А. Наши юбиляры : [Костюничева А. Н.; Кошелева М. Я.; Попова А. К.; Широнова А. Н. – учителя-юбиляры] / А. Кузнецова // Металлист. – 1943. – 15 окт.
250. Оленева, Л. 45 лет на педагогической работе : [Кошелева М. Я. – учительница] / Л. Оленева // Металлист. – 1946. – 7 нояб.
251. Тычкин, Н. О награждении учительницы : [Патимова А. Г. – награждение учительницы нач. шк. N 4 медалью “За трудовое отличие”] / Н. Тычкин // Металлист. – 1950. – 25 нояб.

252. Семин, Б. Дочь каменщика : [Трифопова А. Г. – учительница] / Б. Семин // Металлист. – 1946. – 30 янв.

253. Калугина, К. Учительница первого класса : [Фролова Н. В. – учительница нач. кл. шк. N 9] / К. Калугина // Металлист. – 1955. – 9 дек.

254. Из указа президиума Верховного Совета РСФСР о присвоении почетного звания заслуженного учителя школы РСФСР учителям школ и педагогических училищ Свердловской области : [Широнина А. Н. – учительница шк. N 9] // Металлист. – 1951. – 14 окт.

255. Киндышев, Г. Заслуженная учительница : [Широнина А. Н. – учительница рус. яз. и лит.] / Г. Киндышев // Металлист. – 1955. – 31 авг.

Педагоги детской музыкальной школы см. “Детская музыкальная школа”

Детская музыкальная школа

256. Замураев, М. Ростки музыкального творчества : [проведение отчет. концерта в дет. муз. шк.] / М. Замураев // Металлист. – 1954. – 4 июня.

257. Кадачикова, Н. Творческий концерт юных музыкантов : [итоги учеб. года в дет. муз. шк.] / Н. Кадачикова // Металлист. – 1953. – 3 июня.

258. Коваленко, В. Школа музыкальной культуры : [анализ деятельности дет. муз. шк.] / В. Коваленко // Металлист. – 1953. – 30 окт.

259. Кретов, В. Экзамены в детской музыкальной школе / В. Кретов // Металлист. – 1954. – 21 мая.

260. Ладилова, А. О музыкальной школе : [анализ матер.-техн. обеспечения дет. муз. шк.] / А. Ладилова // Металлист. – 1953. – 16 янв.

261. Ладилова, А. Открытие детской музыкальной школы / А. Ладилова // Металлист. – 1952. – 27 авг.

262. Мельникова, М. Начались занятия в детской музыкальной школе / М. Мельникова // Металлист. – 1955. – 9 сент.

263. Мельникова, М. Отчетный концерт / М. Мельникова // Металлист. – 1956. – 27 янв.

264. Мазель, Ф. У юных музыкантов : [Печерских Л. М. – педагог дет. муз. шк. по кл. фортепиано] / Ф. Мазель // Металлист. – 1953. – 17 апр.

Детские организации. Детский досуг и отдых

Детские организации

265. Зайцев. Праздник пионеров : [вручение Крас. Знамени гор. пионер. орг.] / Зайцев // Металлист. – 1948. – 23 апр.

266. Полякова, Р. Городской пионерский слет : [проведение гор. пионер. слета в честь XX съезда КПСС] / Р. Полякова // Металлист. – 1956. – 17 февр.

267. Полякова, Р. Городской пионерский слет] / Р. Полякова // Металлист. – 1956. – 30 мая.

Дом пионеров

268. Киндышев, Г. Выставка летних работ пионеров и школьников : [проведение выст. в Доме пионеров] / Г. Киндышев // Металлист. – 1954. – 13 окт.

269. Киндышев, Г. Дому пионеров – комсомольскую помощь : [анализ деятельности Дома пионеров] / Г. Киндышев // Металлист. – 1955. – 25 марта.

270. Лисицын, В. Городской смотр детского творчества : [проведение гор. смотра дет. творчества] / В. Лисицын // Металлист. – 1952. – 4 апр.

271. Привалова, А. Глубже вникать во внеклассную работу школьников : [орг. досуга школьников] / А. Привалова // Металлист. – 1951. – 18 апр.
272. Тарасова, В. В клубе пионеров : [орг. кружков в клубе пионеров] / В. Тарасова // Металлист. – 1952. – 19 дек.

Летние оздоровительные лагеря

273. Белобородов, Н. Открыт пионерский лагерь : [орг. лет. отдыха школьников в пионер. лагере им. З. Космодемьянской] / Н. Белобородов // Металлист. – 1951. – 6 июня.
274. Кузнецова, А. Заслуженный отдых : [орг. лет. отдыха детей в пионер. лагерях] / А. Кузнецова // Металлист. – 1945. – 15 июня.
275. Медведева, А. В пионерском лагере имени Олега Кошевого / А. Медведева // Металлист. – 1954. – 8 авг.
276. Мельникова, М. В пионерском лагере : [орг. лет. отдыха детей в пионер. лагере им. З. Космодемьянской] / М. Мельникова // Металлист. – 1954. – 25 авг.
277. Новожилов, В. Детям – здоровый и культурный отдых: [орг. лет. отдыха детей в пионер. лагерях] / В. Новожилов // Металлист. – 1953. – 26 апр.
278. Новосадова, Л. Дети отдохнули хорошо : [орг. лет. отдыха детей в пионер. лагере им. О. Кошевого] / Л. Новосадова // Металлист. – 1951. – 29 авг.
279. Полякова, Р. Здравствуй, лето : [орг. лет. отдыха детей] / Р. Полякова // Металлист. – 1955. – 29 мая.
280. Привалова, А. Итоги летних каникул школьников / А. Привалова // Металлист. – 1953. – 13 сент.
281. Привалова, А. Летний отдых школьников / А. Привалова // Металлист. – 1952. – 19 сент.
282. Привалова, А. Обеспечить детям отличный отдых / А. Привалова // Металлист. – 1953. – 10 июня.
283. Ртищев, Л. День в пионерском лагере : [орг. лет. отдыха детей в пионер. лагере им. О. Кошевого] / Л. Ртищев // Металлист. – 1955. – 7 авг.
284. Трифонова, А. Летний отдых детей / А. Трифонова // Металлист. – 1951. – 22 июля.
285. Хабибуллина, Р. Ускорить подготовку пионерских лагерей : [подготовка пионер. лагерей к лет. отдыху детей] / Р. Хабибуллина // Металлист. – 1956. – 9 мая.

Профессионально-техническое образование

286. Блинов, К. Воспитанники школы ФЗО / К. Блинов // Металлист. – 1948. – 26 марта.
287. Блинов, К. Организованно провести призыв в школу ФЗО / К. Блинов // Металлист. – 1947. – 10 окт.
288. Рыбаков, Н. Подготовка к призыву молодежи в школу ФЗО / Н. Рыбаков // Металлист. – 1947. – 28 февр.
289. Семин, Б. Кузница рабочих кадров : [анализ деятельности шк. ФЗО] / Б. Семин // Металлист. – 1943. – 13 февр.

Верхнесалдинское ремесленное училище № 27

290. Ермаков, П. Кузница молодых кадров : [анализ деятельности ремесл. училища N 27] / П. Ермаков // Металлист. – 1954. – 3 сент.
291. Кулакова, Н. Досуг учащихся]: [орг. досуг учащихся в ремесл. училище] / Н. Кулакова // Металлист. – 1952. – 30 янв.
292. Медведева, А. В ремесленном училище N 27 / А. Мед-ведева // Металлист. – 1956. – 25 янв.

293. Новожилов, В. В ремесленном училище : [анализ деятельности Верхнесалд. ремесл. училища N 27] / В. Ново-жилов // Металлист. – 1952. – 5 сент.
294. Новожилов, В. Новый отряд молодых рабочих : [вып. квалифиц. рабочих в ремесл. училище] / В. Новожилов // Металлист. – 1952. – 6 авг.
295. Распопов, П. За честь училища : [анализ деятельности ремесл. училища N 27] / П. Распопов, В. Чиряева, М. Щербакова // Металлист. – 1948. – 23 апр.

Среднее специальное образование

Верхнесалдинский металлургический техникум

296. Евсеев, В. Техникум перед экзаменационной сессией : [анализ деятельности техникума] / В. Евсеев // Металлист. – 1948. – 5 мая.
297. Чикин, В. Итоги учебного года в техникуме / В. Чикин // Металлист. – 1952. – 16 июля.
298. Чикин, В. Насущные проблемы металлургического техникума / В. Чикин // Металлист. – 1956. – 24 февр.
299. Чикин, В. Новый отряд молодых специалистов : [вып. специалистов техникума] / В. Чикин // Металлист. – 1951. – 11 июля.

ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ

300. Бедняк, В. Городской физкультурный вечер : [проведение гор. физкультур. вечера в клубе им. 1 Мая] / В. Бедняк // Металлист. – 1955. – 2 сент.
301. Венедиктов, С. Городской праздник в честь Всесоюзного дня физкультурника / С. Венедиктов // Металлист. – 1946. – 18 июля.
302. Криницын, Л. За массовость в физкультурном движении: [анализ развития физкультуры и спорта, Верхнесалд. р-н] / Л. Криницын // Металлист. – 1952. – 20 июля.

Легкая атлетика

303. Могильников, К. Больше внимания спорту : [участие учащихся ремесл. училища N 27 в спартакиаде по легкой атлетике, г. Ниж. Тагил] / К. Могильников // Металлист. – 1951. – 25 июля.

Зимний спорт

304. Венедиктов, С. Лыжные соревнования : [проведение лыж. соревнований, г. Верх- и Ниж. Салда] / С. Венедиктов // Металлист. – 1946. – 15 марта.
305. Криницын, Л. Закрытие зимнего сезона : [проведение соревнований по лыж. спорту, Верхнесалд. р-н] / Л. Криницын // Металлист. – 1953. – 25 марта.

Футбол

306. Криницын, Л. На высоком спортивном уровне : [проведение футбол. матча между верхнесалд. командой и нижнетагил. “Дзержинцем”] / Л. Криницын // Металлист. – 1951. – 29 июня.
307. Криницын, Л. Победители куста – футболисты Верхней Салды : [участие верхнесалд. команды в кустовом розыгрыше на первенство Свердл. области по футболу, г. Ниж. Тагил] / Л. Криницын // Металлист. – 1951. – 27 июля.

308. Чикин, В. Когда нет воли к победе [Текст]: [проведение футбол. матча между верхнесалд. командой и командой Нижнетагил. металлург. з-да] / В. Чикин // Металлист. – 1954. – 20 июня.

Шахматы

309. Зиновьев, М. Городской шахматный чемпионат : [проведение шахмат. соревнований, Верхнесалд. р-н] / М. Зиновьев // Металлист. – 1953. – 19 апр.

310. Зубарев, В. Шахматный турнир : [проведение шахмат. турнира в Верхнесалд. металлург. техникуме] / В. Зубарев // Металлист. – 1955. – 9 дек.

311. Криницын, Л. Встречи шахматистов города : [с шахматистом Урала А. И. Козловым] / Л. Криницын // Металлист. – 1948. – 21 мая.

КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬНАЯ РАБОТА

312. Безбородова, З. Культурно-бытовой совет в общежитии: [орг. культур.-массовой работы в общежитии N 14] / З. Без-бородова // Металлист. – 1953. – 21 янв.

313. Богатова, О. В молодежных общежитиях : [орг. досуга жильцов в молодеж. общежитиях] / О. Богатова // Металлист. – 1955. – 17 апр.

314. Богатова, О. Культурно-просветительная работа на полях / О. Богатова // Металлист. – 1950. – 14 мая.

315. Зуева, Г. Досуг молодых рабочих : [орг. досуга молодежи в крас. уголках] / Г. Зуева // Металлист. – 1954. – 3 нояб.

316. Иванович, В. Красный уголок – культурный очаг : [анализ деятельности крас. уголков на Верхнесалд. металлург. з-де] / В. Иванович // Металлист. – 1943. – 26 нояб.

317. Куракин, В. В рабочих общежитиях : [орг. досуга молодежи в крас. уголках] / В. Куракин // Металлист. – 1953. – 16 дек.

318. Мельникова, М. Красный уголок – центр политмассовой работы : [анализ деятельности цеховых крас. уголков] / М. Мельникова // Металлист. – 1955. – 18 марта.

319. Мельникова, М. Культбытсовет – опора профсоюзной организации : [орг. культур.-массовой работы среди молодежи, проживающей в общежитиях] / М. Мельникова // Металлист. – 1955. – 26 июня.

320. Орлова, Н. Культурно-бытовой совет – помощник воспитателя : [орг. досуга жильцов в молодеж. общежитиях Рабочего пос.] / Н. Орлова // Металлист. – 1955. – 2 окт.

Клубная работа

321. Аржанников, В. Культурно-просветительные учреждения накануне выборов : [анализ деятельности культур.-просвет. учреждений] / В. Аржанников // Металлист. – 1955. – 28 янв.

322. Аржанников, В. Художественная самодеятельность готовится к празднику : [орг. худож. самодеятельности в профсоюз. клубах] / В. Аржанников // Металлист. – 1955. – 21 окт.

323. Вавилов, П. Художественная самодеятельность клуба Молодежного поселка / П. Вавилов // Металлист. – 1955. – 22 июля.

324. Зиновьев, М. Больше инициативы в работе : [орг. лекц. деятельности отд. культуры] / М. Зиновьев // Металлист. – 1954. – 16 мая.

325. Новосадова, Л. Больше внимания культурно-просветительным учреждениям : [орг. досуга жителей] / Л. Новосадова // Металлист. – 1953. – 15 июля.

326. Почетный долг работников культурно-просветительных учреждений : [анализ деятельности культпросветучреждений] // Металлист. – 1951. – 25 нояб.

*Клуб имени 1 Мая
Верхнесалдинского металлообрабатывающего завода*

327. Богатова, О. Рабочий клуб : [анализ деятельности клуба им. 1 Мая] / О. Богатова // Металлист. – 1950. – 7 янв.

328. Демченко, М. Творческая удача драмколлектива : [постановка спектакля А. Островского “Без вины виноватые” драмколлективом клуба им. 1 Мая] / М. Демченко // Металлист. – 1952. – 11 мая.

329. Лисицын, В. Литературно-музыкальный лекторий : [орг. лит.-музык. лектория в клубе им. 1 Мая] / В. Лисицын // Металлист. – 1952. – 22 окт.

330. Лисицын, В. Шире развивать самодеятельность : [анализ деятельности кружков худож. самодеятельности в клубе им. 1 Мая] / В. Лисицын // Металлист. – 1952. – 1 окт.

331. Львов, В. Расцветают таланты : [анализ деятельности драмат. кружка клуба им. 1 Мая] / В. Львов // Металлист. – 1951. – 1 мая.

332. Поспелова, Г. Возобновляют работу литературный и музыкальный лектории : [анализ деятельности клуба им. 1 Мая] / Г. Поспелова // Металлист. – 1954. – 26 сент.

*Клуб металлургов
Верхнесалдинского металлургического завода*

333. Зиновьев, А. В клубе металлургов : [анализ деятельности клуба металлургов] / А. Зиновьев // Металлист. – 1950. – 30 сент.

334. Зиновьев, А. В клубе металлургов : [проведение кинофестиваля документ. и науч.-попул. фильмов клуба металлургов] / А. Зиновьев // Металлист. – 1952. – 30 нояб.

335. Зиновьев, А. В рабочем клубе : [анализ деятельности клуба металлургов] / А. Зиновьев // Металлист. – 1953. – 19 июня.

336. Зобнин, А. За высокую идейность в художественной самодеятельности : [анализ деятельности драмат. коллектива клуба металлургов] / А. Зобнин // Металлист. – 1953. – 11 окт.

337. Коваленко, В. Клуб помогает производству : [орг. кружков худож. самодеятельности клуба металлургов] / В. Коваленко // Металлист. – 1953. – 19 июня.

338. Кретов, В. С концертами на рабочие участки : [проведение концертов худож. самодеятельности клубом металлургов] / В. Кретов, Н. Рябов // Металлист. – 1952. – 27 июня.

339. Мельникова, М. Отчитывается правление заводского клуба : [анализ деятельности клуба металлургов с февр. 1954 по авг. 1955 гг.] / М. Мельникова // Металлист. – 1955. – 26 авг.

340. Мельникова, М. Художественная самодеятельность на подъеме : [орг. кружков худож. самодеятельности клуба металлургов] / М. Мельникова // Металлист. – 1954. – 19 нояб.

341. Новосадова, Л. Теснее связь клуба с производством : [анализ деятельности клуба металлургов] / Л. Новосадова // Металлист. – 1952. – 5 окт.

342. Пузанова, А. В детском секторе клуба металлургов : [орг. дет. худож. самодеятельности в клубе металлургов] / А. Пузанова // Металлист. – 1956. – 1 мая.

343. Рябов, Н. Новая программа концерта : [анализ деятельности кружков худож. самодеятельности клуба металлургов] / Н. Рябов // Металлист. – 1952. – 24 окт.

344. Сизов, С. Всемерно развивать клубную самодеятельность : [орг. кружков в клубе металлургов] / С. Сизов // Металлист. – 1955. – 18 сент.

345. Богатова, О. Организуем массовый сбор книг для сельских библиотек / О. Богатова // Металлист. – 1949. – 12 июня.

346. Голев, И. Культурный досуг : [орг. работы б-ки ремесл. училища N 27] / И. Голев // Металлист. – 1953. – 18 февр.

347. Шерстобитов, И. Больше заботы о читателе : [анализ деятельности б-к, Верхнесалд. р-н] / И. Шерстобитов // Металлист. – 1951. – 5 окт.

348. Шерстобитов, И. Задачи массовой библиотеки и роль библиотекаря : [проведение семинара б-к по улучшению работы с читателями, Верхнесалд. р-н] / И. Шерстобитов // Металлист. – 1951. – 31 окт.

Центральная городская библиотека

349. В городской библиотеке : [анализ деятельности гор. б-ки] // Металлист. – 1951. – 9 марта.

350. Ганьжа, К. Работа библиотеки с читателями / К. Ганьжа // Металлист. – 1952. – 23 нояб.

351. Зуева, Г. Пополнение фонда библиотеки : [анализ состава кн. фонда гор. б-ки] / Г. Зуева // Металлист. – 1954. – 26 дек.

352. Как мы обслуживаем читателей // Металлист. – 1952. – 14 марта.

353. Логиновская, М. Требования читателей повышаются / М. Логиновская // Металлист. – 1951. – 22 июля.

354. Марченко, Л. Читатели любят свою библиотеку / Л. Мар-ченко // Металлист. – 1951. – 30 мая.

355. Орлова, Н. В городской библиотеке : [орг. досуга читателей в гор. б-ке] / Н. Орлова // Металлист. – 1955. – 15 апр.

356. Постнова, Г. В городской библиотеке : [орг. обслуживания читателей в гор. б-ке] / Г. Постнова // Металлист. – 1952. – 7 сент.

357. Постнова, Г. В городской библиотеке : [анализ чтения в гор. б-ке] / Г. Постнова // Металлист. – 1953. – 17 апр.

358. Стремоусова, Н. Улучшить работу городской библио-теки : [анализ деятельности гор. б-ки] / Н. Стремоусова // Металлист. – 1955. – 10 июня.

359. Трубина, А. П. Создадим общегородскую библиотеку / А. П. Трубина // Металлист. – 1945. – 13 окт.

360. Шатунова, В. Работа с читателями / В. Шатунова // Металлист. – 1950. – 28 мая.

361. Шерстобитов, И. Библиотека к выборам / И. Шерстобитов // Металлист. – 1950. – 4 нояб.

Городская детская библиотека

362. Кадачикова, Н. В детской библиотеке : [орг. обслуживания читателей] / Н. Кадачикова // Металлист. – 1953. – 17 мая.

363. Катина, Т. Среди юных читателей : [анализ дея-тельности гор. дет. б-ки] / Т. Катина // Металлист. – 1954. – 18 июля.

364. Катина, Т. Читательская конференция : [проведение читат. конф. по кн. Н. Ильиной “Четвертая высота” в гор. дет. б-ке] / Т. Катина // Металлист. – 1954. – 20 авг.

365. Лизнева, А. В детской городской библиотеке : [анализ состава кн. фонда и орг. массовой работы] / А. Лизнева // Металлист. – 1954. – 18 июня.

366. Малышева, В. Воспитывать у детей любовь к книге : [анализ деятельности гор. дет. б-ки] / В. Малышева // Металлист. – 1952. – 3 февр.

367. Мельникова, М. В городской детской библиотеке : [орг. массовой работы в гор. дет. б-ке] / М. Мельникова // Металлист. – 1956. – 1 февр.

368. Мельникова, М. В детской библиотеке : [помощь читателям в освоении шк. программы в дет. б-ке] / М. Мель-никова // Металлист. – 1955. – 25 мая.

369. Пряничникова, И. Городская детская библиотека нуждается в помощи : [анализ деятельности гор. дет. б-ки] / И. Пряничникова // Металлист. – 1951. – 29 июля.

**Библиотека клуба имени 1 Мая
Верхнесалдинского металлообрабатывающего завода**

370. Атрощенко, Л. Вечером в читальном зале : [анализ деятельности чит. зала клуба им. 1 Мая] / Л. Атрощенко // Металлист. – 1952. – 15 февр.

371. Ефимова, С. Библиотека и ее актив : [анализ деятельности б-ки клуба им. 1 Мая] / С. Ефимова // Металлист. – 1954. – 14 июля.

372. Крупенина, С. В библиотеке клуба : [орг. работы б-ки клуба им. 1 Мая] / С. Крупенина // Металлист. – 1952. – 19 нояб.

373. Михайлова, С. Библиотекари передвижек – друзья книги : [орг. работы передвижек б-кой клуба имени 1 Мая] / С. Михайлова // Металлист. – 1954. – 22 сент.

**Библиотека клуба металлургов
Верхнесалдинского металлургического завода**

374. Антонова, Л. Библиотека-передвижка : [орг. передвижек профсоюз. б-кой клуба металлургов] / Л. Антонова // Металлист. – 1950. – 21 сент.

375. Аржанникова, Т. Библиотека – в помощь детям : [орг. массовой работы для детей] / Т. Аржанникова // Металлист. – 1952. – 16 нояб.

376. Аржанникова, Т. В клубной библиотеке : [орг. выставок в чит. зале б-ки клуба металлургов] / Т. Аржанникова // Металлист. – 1953. – 8 мая.

377. Аржанникова, Т. Знаменательные перемены : [анализ читат. контингента в б-ке клуба металлургов] / Т. Аржанникова // Металлист. – 1951. – 1 мая.

378. Аржанникова, Т. К столетию со дня рождения Мамина-Сибиряка : [проведение выст.] / Т. Аржанникова // Металлист. – 1952. – 19 окт.

379. Аржанникова, Т. Культурный рост читателей : [анализ чтения в профсоюз. б-ке клуба металлург. з-да] / Т. Аржанникова // Металлист. – 1950. – 20 авг.

380. Аржанникова, Т. Лицо нашей библиотеки : [анализ деятельности б-ки клуба металлургов] / Т. Аржанникова // Металлист. – 1949. – 20 февр.

381. Аржанникова, Т. Цеховые библиотечки-передвижки : [орг. передвиж. б-к в цехах Верхнесалд. металлург. з-да] / Т. Аржанникова // Металлист. – 1952. – 22 февр.

382. Башков, В. С литературного вечера : [проведение обсуждения романа К. Боголюбова “Зарницы” в б-ке клуба металлургов] / В. Башков // Металлист. – 1955. – 15 июля.

383. Копылов, П. Опыт библиотеки металлургов : [орг. выст. в б-ке клуба металлургов] / П. Копылов // Металлист. – 1955. – 30 сент.

384. Мельникова, М. Работа библиотеки с детьми : [орг. работы с детьми в б-ке клуба металлургов] / М. Мельникова // Металлист. – 1955. – 15 июня.

385. Нестерова, А. Читательская конференция : [проведение читат. конф. по роману В. Кетлинской “Мужество” в б-ке клуба металлургов] / А. Нестерова // Металлист. – 1950. – 16 июля.

386. Новосадова, Л. В заводской библиотеке : [анализ деятельности б-ки клуба металлургов] / Л. Новосадова // Металлист. – 1951. – 9 февр.

387. Павлова, А. В детской библиотеке : [анализ чтения детей] / А. Павлова // Металлист. – 1953. – 3 июля.

388. Петров, К. Литературно-художественный вечер : [проведение вечера к 50-летию первой рус. революции в б-ке клуба металлургов] / К. Петров // Металлист. – 1955. – 7 дек.

ЛИТЕРАТУРНАЯ ЖИЗНЬ

ПОЭЗИЯ

389. Замураев, М. Ближе к жизни : [анализ деятельности лит. кружка для начинающих при газ. "Металлист"] / М. Замураев // Металлист. - 1954. - 14 нояб.

390. Замураев, М. Ростки творчества местных авторов : [анализ деятельности лит. кружка для начинающих при газ. "Металлист"] / М. Замураев // Металлист. - 1953. - 8 мая.

Аржанников Д.

391. Баран в чайной // Металлист. - 1951. - 28 дек.

392. Заяц-активист // Металлист. - 1951. - 28 нояб.

393. Консилиум // Металлист. - 1951. - 8 июня.

394. Осел-пройдоха // Металлист. - 1953. - 5 мая.

395. Прогульщики // Металлист. - 1953. - 24 мая.

396. Решение // Металлист. - 1954. - 14 апр.

Варанкин В.

397. Дед-Мороз // Металлист. - 1953. - 7 янв.

398. Депутату // Металлист. - 1954. - 31 марта.

399. На вахте мира // Металлист. - 1953. - 14 июня.

Вознюк Н.

400. Токарь Нина // Металлист. - 1954. - 27 окт.

Парфенов Ю.

401. Победители // Металлист. - 1950. - 7 нояб.

Пряничников И.

402. Аленушка // Металлист. - 1953. - 5 мая.

403. В саду // Металлист. - 1953. - 27 мая.

404. Весна пришла // Металлист. - 1954. - 14 апр.

405. 22-е февраля // Металлист. - 1953. - 22 февр.

406. Мать // Металлист. - 1955. - 12 янв.

407. Паук и мухи; "Широкая натура" // Металлист. - 1955. - 23 янв.

408. Первоклассник // Металлист. - 1951. - 5 сент.

409. Приход весны // Металлист. - 1953. - 26 апр.

410. Рябина // Металлист. - 1955. - 19 июня.

411. Стоит Урал на вахте мира // Металлист. - 1951. - 9 сент.

Резникова В.

412. Встреча дедушки Мороза // Металлист. - 1956. - 1 янв.

Соколова Н.

413. Где эта улица, где этот дом // Металлист. - 1950. - 14 мая.

414. Мой отдых // Металлист. - 1951. - 8 июня.

415. Новый год // Металлист. - 1950. - 1 янв.

Солнцев П.

416. Слава артиллеристам // Металлист. - 1950. - 18 нояб.

Солохина Н.

417. День выборов // Металлист. - 1953. - 22 февр.

418. Возвращение // Металлист. – 1954. – 27 окт.
419. Молодежная // Металлист. – 1955. – 19 июня.
420. Едут новоселы // Металлист. – 1955. – 3 июля.

ИСКУССТВО

ХУДОЖЕСТВЕННАЯ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

421. Аржанников, В. Смотр юных дарований : [проведение смотра дет. худож. самодеятельности] / Т. Аржанников // Металлист. – 1955. – 1 апр.
422. Богатина, Р. Развить работу кружков самодеятельности: [анализ деятельности коллективов худож. самодеятельности] / Р. Богатина // Металлист. – 1943. – 23 мая.
423. Котов, Г. Ростки творчества : [проведение гор. смотра худож. самодеятельности] / Г. Котов // Металлист. – 1956. – 3 июня.
424. Кретов, В. Смотр юных талантов : [проведение гор. смотра дет. худож. самодеятельности] / В. Кретов // Металлист. – 1954. – 2 апр.
425. Маркина, Н. Смотр художественной самодеятельности / Н. Маркина // Металлист. – 1950. – 8 дек.
426. Михайлов, М. Родники народных талантов : [проведение смотра худож. самодеятельности] / М. Михайлов // Металлист. – 1955. – 27 апр.
427. Оленева, Л. Смотр самодеятельности / Л. Оленева // Металлист. – 1946. – 15 сент.
428. Семин, Б. Глазами зрителя : [проведение общегор. смотра худож. самодеятельности] / Б. Семин // Металлист. – 1945. – 8 марта.
429. Семин, Б. Городской смотр художественной самодеятельности / Б. Семин // Металлист. – 1943. – 24 сент.
430. Стефанов, Р. Со смотра художественной самодеятельности / Р. Стефанов // Металлист. – 1948. – 5 мая.
431. Чикин, В. Повышать общую культуру самодеятельности: [проведение гор. смотра худож. самодеятельности] / В. Чикин // Металлист. – 1950. – 1 мая.
432. Чикин, В. Смотр художественной самодеятельности / В. Чикин // Металлист. – 1951. – 1 янв.
433. Шерстобитов, И. Подготовка к Всесоюзному смотру художественной самодеятельности / И. Шерстобитов // Металлист. – 1950. – 7 нояб.

СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие
Район в целом. Населенные пункты района
Экономика
Социально-экономическое развитие
Финансовая деятельность
Промышленность
Строительство
Сельское хозяйство
Торговля. Общественное питание
Местная промышленность
Жилищно-коммунальное хозяйство
Здравоохранение
Исторические науки
Органы государственной власти и управления
Общественно-политическая жизнь
Общественные организации
Военное дело
Культура. Образование
Детские дошкольные учреждения
Школы
Детская музыкальная школа
Детские организации. Детский досуг и отдых
Профессионально-техническое образование
Среднее специальное образование
Физическая культура и спорт
Культурно-просветительная работа
Библиотечное обслуживание
Центральная городская библиотека
Городская детская библиотека
Библиотека клуба им. 1 Мая ВСМОЗа
Библиотека клуба металлургов
Литературная жизнь
Поэзия
Искусство
Именной указатель

